

CAPTURA YOUTUBE JOSÉ ANTONIO KAST



EL ANUNCIO SE HIZO ESTE SÁBADO 7 DE FEBRERO.

## Kast designa a futuro delegado regional

El presidente electo José Antonio Kast designó a Cristián Sayes como futuro delegado presidencial regional de Arica y Parinacota, cargo que asumirá junto al nuevo gobierno el próximo 11 de marzo.

El anuncio se realizó este sábado, durante un punto de prensa en el que Kast presentó a los delegados regionales y subsecretarios que integrarán su administración. En la instancia, el mandatario electo recalcó que los delegados serán la representación directa del Presidente en las regiones y tendrán un rol central en la coordinación del trabajo territorial.

Para la zona norte, el futuro gobierno identificó como prioridades materias como seguridad, control fronterizo, migración irregular, vivienda y campamentos, ámbitos que deberán ser abordados desde el inicio del nuevo periodo presidencial.

Sayes es ingeniero comercial de la Universidad de Tarapacá, con un diplomado en Marketing y Ventas de la Universidad Adolfo Ibáñez, y cuenta con experiencia tanto en el sector público – donde se desempeñó como secretario regional ministerial – como en el ámbito privado.✿